

Die schönsten Momente im Leben sind die, bei denen man lächeln muss,  
wenn man sich zurückerinnert.

Erinnerungen, die unser Herz berühren, gehen niemals verloren.  
Das Leben ist begrenzt, die Erinnerungen unendlich.

Wir sind tief berührt von der grossen Anteilnahme und den liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die wir zum Abschied unseres geliebten

## Otto Ingold-von der Crone

erhalten haben.

Einen speziellen Dank geht an Pfarrerin Judith Bennett für die feinfühligen Worte, die uns auf diesem schweren Weg begleitet haben.

Zudem an Martin Wettstein und Sela Bieri für die tröstende musikalische Umrahmung der Abschiedszeremonie.

In unseren Dank einschliessen möchten wir alle, die Otti auf seinem Lebensweg begleitet haben, das Team des Altersheim Wangensbach, sowie den Verein Spitex Küsnacht.

Küsnacht, im Juli 2023

Die Trauerfamilie